



# Dicen no a propuesta de recabar firmas

## Exgobernadores del PAN piden método abierto para elegir candidato a 2024

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Exgobernadores del PAN aglutinados en Unidos por México se reunieron con el dirigente nacional Marko Cortés, a quien exhortaron a modificar el acuerdo para la elección de candidatos avalado en diciembre de 2022, eliminar los requisitos anunciados de forma preliminar, como lo es reunir un millón de firmas y establecer mesas de diálogo para definir con los partidos de la alianza opositora el método para selección abierto del abanderado para 2024.

En el encuentro en la casa del exgobernador de Querétaro, Ignacio Loyola, participaron también Fernando Canales Clarión, Carlos Medina Plascencia, Marco Antonio

Adame, Alberto Cárdenas Jiménez, Juan Carlos Romero Hicks, entre otros.

A través de un pronunciamiento, los ocho exgobernadores presentes pidieron a la dirigencia que el PAN tiene la responsabilidad de una alianza amplia, democrática y en la definición de un método abierto a la ciudadanía para elegir los mejores candidatos a la Presidencia, Senado, Cámara de Diputados y demás cargos en disputa en 2024.

Señalaron que una vez concluido el proceso electoral en los estados de México y Coahuila este domingo, se convoque a una mesa de diálogo con los partidos de la alianza opositora, con los integrantes de las organizaciones sociales y ciudadanas para elegir el método de selección de las candidaturas para 2024.

“Que se tome en cuenta la propuesta Que nadie se quedé atrás de Unidos en materia de gobiernos de coalición”.

Asimismo, que se revisen y modifiquen los requisitos anunciados de manera preliminar para quienes aspiren a la candidatura presidencial, senadores, diputados y otros cargos, ello en clara alusión al tema del millón de firmas. ●